明石市立大蔵中学校だより「2020年10月15日(第76号)」

書あり 師あり 友ありて

おめでとう! 日本高校新記録達成



本校卒業生で明石商業高校3年生の古林 愛理さんが、昨日、地元の明石公園 陸上競技場(きしろスタジアム)で行われた記録会で、「女子棒高跳び日本高校新記 録」を樹立されました。

この6月には、「中学校総合体育大会」が中止となった時に、後輩の皆さんへメッセージを送ってくれましたが、その中で、目標の一つが「日本高校新記録更新」とありました。このコロナウイルス感染症で公式大会等が制限されている中、また、お聞きすると腰を痛めていた時期もあったようですが、見事目標を達成されました。

この新型コロナウイルス感染症の中ですが、自分たちの目標が達成できるよう、 後輩の皆さんも努力を続けてほしいと願っています。



※本記事の掲載こついては、神戸新聞から著作権使用許諾を取得し、ご本人にも掲載許可を得ています。

「わが校自慢の1枚」コーナーを設置

先日まで、「熱中症対策コーナー」だった校長室前のスペースを対策期間が終了したので、「わが校自慢の1枚コーナー」に変更しました。なかなか1枚には絞れないので、体育大会の写真4枚と、前回の「学校だより」で紹介しましたのぞみ学級作成作品1枚の5枚を掲示していますので、ご来校の際にはご覧頂けたらと思います。



また、教育開発研究所が発行している月間教育雑誌「教職研修」の表紙に、「わが校自慢の1枚」ということで、全国の学校から投稿された写真が掲載されています。本校の体育大会**74回生マスゲーム「大蔵甲子園 ~ 心は3密~」**の最後の全員写真を投稿したところ、採用・掲載されることが決まりました!発行されましたらご紹介いたします。

兵庫県中学生(U-15)サッカー大会を終えて

前回お知らせした通り初戦を突破し、10月10日に3回戦に臨みましたが、残念ながら、神戸市第2代表のクラブチーム「アスコット」に0対4で敗れました。しかしながら、市内大会での33回目での初優勝に続き、県大会で尼崎のクラブチームの勝利と3年生を中心に本当に良く頑張ってくれました。



当日流した悔し涙は、それだけ一生懸命頑張った証拠ですし、

次につながると信じています。ここで、キャプテンの□□□□□にコメントをもらいましたので紹介します。

「誰一人欠かすことなく全員で最後の試合に臨むことを目指した結果、兵庫県中学生サッカー大会で3回戦まで勝ち進むことができました。3年間、時にはぶつかり合ったりしたこともあったけど、一緒にサッカーをした思い出はかけがえのないものです。温かく励まし応援して下さった先生方、保護者の方、大蔵中生の皆さん。そして、指導頂きました□□□□、□□□□□、□□□□□には感謝してもしきれません。本当にありがとうございました。」

東播地区中学校新人体育大会·軟式野球結果

10月10日に、他の競技に先立ち軟式野球の試合が行われました。残念ながら、優勝候補(実際は準優勝だったようです)の強豪兵庫教育大学付属中に0対3で敗れました。来年の総合体育大会では、東播大会出場だけでなく勝利を目指してさらなるレベルアップを図ってほしいと思います。



キャプテンの□□□□にコメントをもらいましたので紹介します。

「新チームが始まって約2か月。東播大会出場を目標に掲げて頑張ってきました。そして、市の新人大会でベスト4に入り、念願の東播大会出場を決めました。初戦の相手は兵庫教育大学付属中学校でしたが、3対0で負けてしまいました。負けてすごく悔しかったですが、この試合を通じて相手チームから学ぶこと、自分たちのチームに足りないものが見えてきました。この悔しさをバネに『真摯・貢献・感動』のスローガンのもと、副主将の□□□□、□□□□□の3人を中心にチーム作りをしていこうと思います。そして来年の総体では、東播大会出場、さらに、県大会出場を目標に、□□□□、□□□□、□□□□□の教えのもと、努力していきたいと思います。」